

ABSTRAK

Thasya Putri Meidiansyah, NIM. 3403190083. “Peranan penerapan Standar Akuntansi Sektor Publik Dalam Mencegah Fraud” (Studi Pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran)”. Dibawah bimbingan Bapak Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA., CIAPS., CFIP. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Peranan Penerapan Standar Akuntansi Sektor Publik Dalam Mencegah *Fraud* (Studi Pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi Bagaimana penerapan standar akuntansi sektor publik pada laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran?; Bagaimana upaya pencegahan *fraud* yang dilakukan oleh Inspektorat Kabupaten Pangandaran?; Bagaimana peranan penerapan standar akuntansi sektor publik dalam upaya pencegahan *fraud* oleh Inspektorat Kabupaten Pangandaran?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, karena dengan metode ini peneliti dapat menafsirkan fenomena yang terjadi pada suatu objek dan subjek yang diteliti secara tepat.

Hasil dari penelitian ini adalah Inspektorat Kabupaten Pangandaran menerapkan basis akrual dalam penyusunan dan penyajian Neraca, Laporan Operasional, dan Laporan Perubahan Ekuitas serta basis kas untuk penyusunan dan penyajian Laporan Realisasi Anggaran. Hal ini telah sudah sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintah (SAP) yang telah ditetapkan dengan Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintah; Dalam pencegahan fraud Inspektorat Kabupaten Pangandaran telah mengusulkan *FCP (Fraud Control Plan)* dan juga telah membuat standar prosedur tentang penanganan *fraud*; Penerapan SAP diyakini akan berdampak pada peningkatan kualitas pelaporan keuangan di pemerintahan pusat dan daerah. Dengan demikian informasi keuangan pemerintahan akan dapat menjadi dasar pengambilan keputusan di pemerintahan dan juga terwujudnya transparansi serta akuntabilitas, sehingga dapat mencegah *fraud*.

Kata Kunci : Standar Akuntansi Sektor Publik, Mencegah *Fraud*

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang merupakan salah satu syarat ujian guna memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi Program Studi Akuntansi di Universitas Galuh Ciamis.

Adapun skripsi yang penulis buat berjudul “PERANAN PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI SEKTOR PUBLIK DALAM MENCEGAH FRAUD (STUDI PADA INSPEKTORAT KABUPATEN PANGANDARAN)”

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat Bapak Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA. selaku pembimbing I yang selalu memberikan bimbingan, dorongan, dan memberikan motivasi yang tinggi dalam menunjang keberhasilan selama penulisan skripsi ini, dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. sebagai pembimbing II yang tak pernah bosan dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tentunya dalam penulisan skripsi ini banyak rintangan yang penulis alami. Namun berkat doa dan dorongan dari banyak pihak pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi tersebut. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Dadi, M.Si., selaku Rektor Universitas Galuh Ciamis.
2. Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.

3. Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Galuh Ciamis.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis serta seluruh staf karyawan yang dengan penuh kesabaran telah memberikan pelayanan, bimbingan, dan support kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.
5. Teristimewa kepada keluarga besar penulis, Mamah yang sudah memberikan kasih dan sayang kepada penulis mulai dari kecil sampai sekarang serta tanpa do'anya mungkin penulis tidak akan bisa sampai dititik ini, Almarhum Bapak yang walaupun raganya sudah tiada namun tanpanya penulis tidak akan bisa sampai di titik ini, Paman, serta Bibi penulis yang telah memberikan dukungan, semangat, serta perhatian kepada penulis. Tanpa cinta dari keluarga mungkin skripsi ini tidak dapat diselesaikan.
6. Rekan-rekan Akuntansi C dan D Reguler Angkatan 2019 Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis atas dukungan dan do'anya.
7. Teman-teman yang senantiasa memberikan motivasi dan semangat agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Serta kepada semua pihak yang tidak disebutkan satu persatu dan telah memberikan dukungan dan semangat baik moril maupun materil. Penulis harapkan semoga amal baik dari berbagai pihak mendapat balasan baik dari Allah SWT.
9. Dan terimakasih untuk diri sendiri karena mampu menghadapi segala halangan, tantangan, dan rintangan yang tentunya tidak mudah dicapai

hingga sampai di titik ini, dimana ini menjadi bukti bahwa tidak mudah mencapai sesuatu harus berusaha dulu dan jangan mudah menyerah dalam mengejar Impian. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang-orang tercinta penulis terutama mamah dan almarhum bapak penulis.

Penulis menyadari skripsi ini jauh dari kata sempurna, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Ciamis, 6 Desember 2023

Penulis